



GROSSE KREISSTADT FREITAL



ORTSCHAFTSRAT WEISSIG



Ortschaftsrat Weißig

Bearbeiter Kerstin Ardelt-Klügel
Telefon 0172 3542810

Freital, 09. Oktober 2018

Niederschrift über die Ortschaftsrats-Sitzung am 9. Oktober 2018

Anwesende Ortschaftsräte: Kerstin Ardelt-Klügel, Matthias Koch, Ronny Wenzel, Heidrun Weigel, Christian Epperlein

Entschuldigt: René Wagner, André Franz, Claudia Löwe

Gäste: Eyk Klügel, Katharina Ardelt

Beginn: 19 Uhr

Ende: 21.00 Uhr

Begrüßung/Eröffnung

Herr Koch begrüßt die Ortschaftsräte und nennt die auf der Tagesordnung stehenden Themen:

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung der Sitzung sowie der Beschlussfähigkeit.
2. Beschluss über Einwendungen gegen die Niederschrift der Ortschaftsratssitzung vom 11.09.2018.
3. Informationen zu laufenden Bauvorhaben / Stadtrat / Sonstiges
4. Diskussion zur Vorbereitung Stadtteilstadt Weißig 2019
5. Bürgerfragestunde

Tagesordnungspunkt 1 - Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung der Sitzung sowie der Beschlussfähigkeit:

Die Beschlussfähigkeit ist vorhanden.

Tagesordnungspunkt 2 - Beschluss über Einwendungen gegen die Niederschrift der Ortschaftsrats-Sitzung vom 11.9.2018:

Es gibt keine Einwendungen gegenüber der Niederschrift aus der Ortschaftsrats-Sitzung vom 11.09.2018

Tagesordnungspunkt 3 - Informationen zu laufenden Bauvorhaben / Stadtrat

Es gibt derzeit keine laufenden Bauvorhaben in Weißig. Thema im Stadtrat war u.a. eine Klausur, die zu Fragen der Stadtentwicklung stattfinden soll. Der dazu anberaumte Oktobertermin wurde verschoben.

Tagesordnungspunkt 4 - Diskussion zur Vorbereitung Stadtteilfest Weißig 2019

Herrn Koch wurde durch Heidi Weigel ein Schreiben des Sportvorstandes übergeben, in dem das Stadtteilfest 2019 durch den Sportverein bereits terminisiert ist. Diese Vorgehensweise - vor dem Hintergrund der durch den Ortsvorsteher im Vorfeld erbetenen gemeinsamen Vorbereitung durch den Ortschaftsrat selbst und den zwei in Weißig ansässigen Vereinen - wurde diskutiert. Im Ergebnis legten die Ortschaftsräte einen weiteren Gesprächstermin für den 23.10., 19 Uhr fest. Ziel ist es erneut, alle Gesprächspartner an einen Tisch zu bekommen. Für diesen Termin wird Matthias Koch Einladungen an die Vereinsvertreter verschicken. Außerdem ging es um die Absicht des Sportvereins, auf dem durch den Verein Weißig 2011 e.V. von der Stadt gepachteten Freifläche vor dem Vereinshaus einen Beachvolleyball zu errichten. Diese Überlegung wurde sehr kontrovers diskutiert, da es in den Jahren zuvor bezüglich der Ballspiele immer wieder Ärger mit den Anwohnern gab. Auch dieses Thema soll an dem 23.10. eine Rolle spielen, da es bisher dazu seitens des Sportvereins mit dem Verein keine Absprachen gab.

Tagesordnungspunkt 5 – Bürgerfragestunde

Herr Epperlein regte vor dem Hintergrund der Gespräche zur Stadtentwicklung eine Diskussion über die langfristig bessere touristische Nutzung des Windberges an. Anstelle des an prominenter Stelle etablierten Tierheimes könne er sich ein Hotel oder eine andere gastronomische Nutzung vorstellen.

Der nächste Ortschaftsrat tagt am Mittwoch, den 14. November 2018, 19 Uhr im Weißiger Vereinshaus.


Matthias Koch
Ortsvorsteher




